#### **IMPORTANTE**;;;

El texto en color enlaza a la información ampliada y en detalle a lo que se refiere



RAT: USUARIOS DE LA WEB

## Política de privacidad

Esta política de privacidad está adaptada a la normativa española y europea vigente en materia de protección de datos personales en internet. En concreto, la misma respeta las siguientes normas:

- Ley 34/2002 de Servicios de la Sociedad de la Información y el comercio electrónico (LSSI-CE).
- REGLAMENTO (UE) 2016/679 DEL PARLAMENTO EUROPEO Y DEL CONSEJO de 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos y por el que se deroga la Directiva 95/46/CE (Reglamento general de protección de datos)
- Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales

#### Responsable del tratamiento de datos:

Responsable:

Clara Ramiro Guzmán

NIF.

27321060G

Domicilio

Glorieta Fernando Quiñones, Edif. Centris, Planta -2, Local 1, Despacho 2

Población:

41940 Tomares (Sevilla)

Dirección electr.:

info@clararamiroguzman.com

Teléfono:

605 612 787

Psicóloga Colegiada

AN 10523.

Sujeta al Código Deontológico del Consejo General de Colegios Oficiales de Psicólogos



En mí página web hay alojado un formulario de "Contacto" donde puedes dejar información personal y consultas sobre las distintas materias en las que presto asistencia en mí centro.

Para comunicarme contigo, podré almacenar tus datos de contacto en los distintos soportes de comunicación electrónica. Igualmente utilizaré estos para contestar o para enviarte alguna información por cualquiera de estos sistemas (mail, sms, whatsapp). No obstante, te comunico la imposibilidad que tengo de usar estos medios para el envío de información denominada sensible, en este caso solo se utilizara por mi parte el correo electrónico con el documento encriptado para que solo tú puedas tener acceso al mismo.

# Tipología de datos a tratar:

Para la correcta prestación asistencial solicitada deberé o será necesario tratar datos de carácter personal sujetos a normativa, a saber:

Datos identificativos:

Nombre y apellidos, dirección mail, nº de teléfono.

## Legitimación para tratar datos:

Todos los datos que puedas facilitar deben tener una base legal que me legitime para tratarlos, entre otras el consentimiento y para ello necesito una manifestación explícita e inequívoca. Dicho consentimiento será informado y deberá estar de acuerdo con la política de privacidad cuando sea requerido mediante una acción clara y afirmativa como una firma, la marcación de un check-box o la respuesta en ese sentido por un medio de comunicación. En cualquier caso, el tratamiento estará sujeto a lo establecido en el artículo 6 del RGPD 2016/679 de la UE.

#### Conservación de datos:

Los datos de carácter personal que nos facilitaste para contestar a tus consultas sobre nuestros servicios o contactar contigo a solicitud tuya, no se conservaran salvo que:

- Finalmente acudas a la clínica o mantengamos alguna relación a petición tuya.
- Marques/aceptes que te mantengamos informado de nuestros servicios.

Así mismo conservaré seudonimizados los datos para atender posibles responsabilidades administrativas y/o legales, o poder realizar estudios históricos o estadísticos..



Clara Ramiro Guzmán cuenta con perfiles en las redes sociales con la finalidad de dar a conocer sus actividades e interactuar con los usuarios. Los usuarios de dichas redes sociales que decidan voluntariamente seguir o ser "amigos" del responsable, manifiestan su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales relativos a su perfil para interactuar en la red social. El Responsable no recaba datos procedentes de las redes sociales para finalidades diferentes a las mencionadas. La utilización de redes sociales comporta una transferencia internacional de datos para la prestación del servicio. Esta comunicación se realiza en base a la adopción por parte de la red social de cláusulas contractuales tipo, conforme a la Decisión 2010/87 de la Comisión Europea. En cualquier momento puede dejar de seguir o ser "amigo" del Responsable

El usuario debe respetar los derechos de terceros, especialmente, derechos de intimidad y protección de datos, así como la normativa de propiedad intelectual e industrial, en toda aquella información que publique en mi página/muro. Se prohíbe la publicación de información que pueda atentar contra la moral, el orden público, los derechos fundamentales, las libertas públicas, con especial atención al honor, la intimidad o la imagen de terceros y, en general, contra los derechos humanos. El usuario será el único responsable de la información que publique.

Recomendamos revise la configuración de privacidad de la red social y adjuntamos enlace a las diferentes políticas de privacidad:

Facebook Instagram X (antes Twitter) LinkedIn YouTube pulse aquí. pulse aquí pulse aquí pulse aquí pulse aquí

## Destinatarios de datos:

No contemplo cesión de datos salvo a las que esté obligada por ley, si hubiere que realizar alguna cesión, siempre será con tu consentimiento previo y toda vez se le haya informado de los motivos y su necesidad.

No se prevé transferencias a terceros países.

## Medidas de protección de datos:

Clara Ramiro Guzmán adopta las medidas técnicas y organizativas apropiadas para garantizar un nivel de seguridad adecuado en función de los riesgos detectados en el análisis previo en atención al estado de la técnica, los costes de aplicación, y la naturaleza, el alcance, el contexto y los fines del tratamiento, así como riesgos de probabilidad y gravedad variables para los derechos y libertades de las personas físicas.



Sea usuario o no, tiene derecho de <u>ACCESO</u> a conocer si Clara Ramiro Guzmán trata o no tus datos personales. Si a la pregunta anterior le contestamos afirmativamente, tendrá además el derecho de:

**RECTIFICAR** los datos que considere erróneos o inexactos.

Podrá solicitar que los <u>SUPRIMAMOS/ELIMINEMOS</u> si por ejemplo ya no fueran necesarios para la finalidad con la que fueron recogidos.

Podrá igualmente solicitar la <u>LIMITACIÓN</u> del tratamiento, si así lo decide, conservaremos esa información debidamente bloqueada y se utilizará para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

Si decidieras dejar sin efecto nuestra relación podrás solicitarnos la <u>PORTABILIDAD</u> de sus datos personales haciéndole entrega de un soporte con toda la información estructurada, en formato de uso común y lectura mecánica.

Igualmente, podrá en cualquier momento <u>REVOCAR</u> su consentimiento y oponerse al tratamiento de sus datos, por lo que dejaremos de tratarlos salvo necesidad por motivos legítimos y/o para el ejercicio o la defensa en posibles reclamaciones.



Para ejercer cualquiera de los derechos que te asisten, debe enviar un mail adjuntando documento que acredite su identidad. dpo@finchasociados.com

Si entiende que sus derechos no son debidamente respetados, podrá reclamar ante la autoridad de control española, la agencia española de protección de datos cuya información detallada encontrará en la web <a href="www.agpd.es">www.agpd.es</a>

**ULTIMA ACTUALIZACIÓN OCTUBRE 2024**